

Begegnung: Big Band begeistert auf der Insel

Musikerinnen und Musiker des Störck-Gymnasiums sind bei der „klingenden Mainau“ dabei

BAD SAULGAU/MAINAU (sz) - Am vergangenen Samstag, 14. Mai, spielte die Big Band des Störck-Gymnasiums auf Einladung von Gräfin Sandra Bernadotte als eine von ausgewählten musizierenden Schulgruppen aus Baden-Württemberg und Österreich bei der „klingenden Mainau“. Eine Veranstaltung, die alljährlich ein besonderes Event der vom Kultusministerium initiierten Begegnungskonzerte der Schulmusik darstellt.

Um 11 Uhr begann die Big Band unter der Leitung von Werner Schollenberger bei den Rothaus-Seeterrassen mit Jazz-Klassikern wie „Little brown jug“, „Basin Street Blues“, „Take the A-Train“ und „All of me“ das Publikum zu unterhalten. Weiter ging es mit Titeln aus der Rock- und Popmusik wie „I Can't Get No Satisfaction“ von Mick Jagger und einem Michael-Jackson-Medley „King of Pop“. Mit einem fetzigen Blues wurde der erste Auftritt beendet.

Nach der Möglichkeit die Sehenswürdigkeiten der Insel anzuschauen



Die Big Band des Störck-Gymnasiums musiziert bei der klingenden Mainau.

FOTO: PRIVAT

und den anderen zahlreichen Ensembles zuzuhören, absolvierte die Big Band um 13 Uhr einen weiteren gelungenen Auftritt. Die Solopassagen in den verschiedenen Stücken

wurden von den Spielern souverän interpretiert (Valentin Günzler und Marcel Schorner, Trompete; Nadine Schorner, Saxophon; Gabi Löffler, Posaune; Manuel Sauter, Horn; Lovinia

Schuchert, Klavier; Max Wenzel, Bass und Christoph Hinder, Schlagzeug). Gegen 15.30 Uhr wurden dann die Instrumente und das ganze Equipment wieder in den Bus verla-

den und nach einem gelungenen Auftritt und einem schönen Aufenthalt bei strahlendem Sonnenschein fuhr die Musikerinnen, Musiker und Betreuer nach Hause.